

Familienfreundliche Hochschule

Spielsachen zum Ausleihen

Der Schrank, vor dem Sie sich befinden, enthält zwei Taschen mit Spielsachen für verschiedene Altersgruppen. Eine gelbe Tasche mit Spielsachen für kleinere Kinder (bis zu 4 Jahren) und eine grüne Tasche für größere Kinder.

Wie kann ich die Spielsachen ausleihen?

1. Zum Öffnen des Schrankes brauchen Sie den Schlüssel aus dem Schlüssel-Tresor. Hierzu ist ein 4-stelliger Zahlencode erforderlich, den Sie erhalten, wenn Sie eine Mail mit dem Betreff „Code Spielzeugschrank“ an spielzeugschrank@hfwu.de senden.
2. Nachdem Sie den Zahlencode per Mail erhalten haben, stellen Sie diesen am Schlüssel-Tresor ein. Anschließend drücken Sie den silbernen Knopf nach unten. Dadurch öffnet sich die Tresor-Klappe und der Spielzeugschrank-Schlüssel kann entnommen werden.

Merken Sie sich den Zahlencode, denn dieser wird pro Anfrage und Semester nur einmal verschickt und jedes Semester neu generiert!

3. Öffnen Sie den Spielzeugschrank und entnehmen Sie die gewünschte Tasche mit den Spielsachen. Schließen Sie den Schrank wieder ab und hängen Sie den Schlüssel danach in den Schlüssel-Tresor. Nachdem Sie die Tresor-Klappe geschlossen haben, ändern Sie bitte den Zahlencode, um unbefugtes Öffnen zu verhindern.
4. Wir freuen uns, wenn Sie das Datum der Ausleihe und etwaige Anregungen oder Bemerkungen in die Liste schreiben, welche sich in der Tasche befindet.
5. Nach Gebrauch legen Sie die Tasche bitte wieder in den Schrank zurück, indem Sie die Schritte 2 und 3 entsprechend wiederholen.

Bei Fragen und Anregungen wenden Sie sich bitte an die Referentin für Gleichstellung und Familienfreundlichkeit bzw. per Mail an spielzeugschrank@hfwu.de.

Spielzeugschränke gibt es in Nürtingen

- Gebäude CI1 Raum 006 (Cafeteria)
- Gebäude CI11 Raum 003 (Aufenthaltsbereich)
- Gebäude CB1 Raum 034 (Foyer)

sowie in Geislingen

- Gebäude Ba62 Raum 112.1 (Validierung)



Gleichstellung
Familienfreundlichkeit
Diversität an der HfWU

Family-friendly university

Toys for borrowing

The cabinet in front of you contains two bags with toys for different age groups. A yellow bag with toys for younger children (up to 4 years old) and a green bag for older children.

How can I borrow the toys?

1. To open the cabinet, you need the key from the key safe. For this, a 4-digit numerical code is required, which you will receive by sending an email with the subject "Code Spielzeugschrank" to spielzeugschrank@hfwu.de.
2. After receiving the numerical code via email, enter it on the key safe. Then press the silver button downwards. This will open the safe flap, allowing you to remove the toy cabinet key.

Remember the numerical code, as it is only sent once per request and semester, and is newly generated every semester!

3. Open the toy cabinet and take out the desired bag of toys. Close the cabinet again and then hang the key in the key safe. After closing the safe flap, please change the numerical code to prevent unauthorized access.
4. We would appreciate it if you could write the date of borrowing and any suggestions or comments in the list located inside the bag.
5. After use, please put the bag back in the cabinet by repeating steps 2 and 3 accordingly.

For questions and suggestions, please contact the Equality and Family-Friendly Officer or email spielzeugschrank@hfwu.de.

Toy cabinets are available in Nürtingen

- Buliding CI1 Room 006 (Cafeteria)
- Buliding CI11 Room 003 (Recreation area)
- Buliding CB1 Room 034 (Foyer)

and in Geislingen

- Buliding Ba62 Room 112.1 (Validation)



Gleichstellung
Familienfreundlichkeit
Diversität an der HfWU